Jaén celebra el talento de las mujeres jiennenses en los II Premios Emprendimiento y Liderazgo Femenino

diariojaen.es/jaen/jaen-celebra-el-talento-de-las-mujeres-jiennenses-en-los-ii-premios-emprendimiento-y-liderazgo-femenino-LD10571596

redaccion March 28, 2025

Las galardonadas se dieron cita en el Centro Cultural Baños Árabes de la capital en una noche de orgullo y celebración

Foto de familia en los II Premios Emprendimiento y Liderazgo Femenino.

<u>REDACCIÓN</u>

La vicepresidenta primera de la Diputación, Francisca Medina, y la diputada de Igualdad y Juventud, María Dolores Ruiz, han participado en la entrega de los II Premios 'Emprendimiento y Liderazgo Femenino', acto que se ha celebrado en el Centro Cultural Baños Árabes de Jaén. Estos galardones, que impulsa Combo Comunicación y cuentan con la colaboración de la Diputación, tienen por objeto reconocer el talento de mujeres jiennenses que han puesto en marcha su propia iniciativa empresarial.

En este contexto, la vicepresidenta primera de la Institución provincial ha manifestado que "vamos a ver el buen hacer y el talento de las mujeres que han decidido iniciar un negocio, y la determinación y el liderazgo de las mujeres empresarias". "Hay un movimiento silencioso pero imparable de las mujeres empresarias de la provincia", ha destacado Medina, que ha apuntado que "más del 30% de las empresas que se crean en la provincia tienen al frente mujeres", según ha trasladado en una nota la Diputación.

Por su parte, la CEO de Combo Comunicación, María José Segura, ha agradecido la implicación de la Diputación en este proyecto y ha señalado que Jaén es una de las provincias donde se presentan más candidaturas. "En Jaén hemos recibido muchas propuestas y muy buenas. Las premiadas han sido elegidas por un jurado independiente, y representan proyectos o trayectorias muy importantes".

En este certamen María Contreras Gila ha sido galardonada con el premio a la Trayectoria Profesional; María Reyes Boza Jiménez se ha hecho con el premio al Proyecto Innovador; Macarena Espinilla Estévez se ha alzado con el premio de la Ciencia y la Tecnología; y Natividad Villas Caño ha sido reconocida con el premio del Deporte y la Cultura. Además de estos reconocimientos, se ha concedido un premio a la Trayectoria Profesional de la Diputación de Jaén a Carmela Cobo Soto; otro premio a la Innovación Empresarial concedido por el Ayuntamiento de Jaén a Mar Liñán Muñoz; y una mención especial de la Asociación Foro de Mujeres Líderes de Andalucía a Cristina Sort, presidenta de la Federación Provincial de Empresarias y Profesionales de Jaén.

En el marco de este acto, también ha tenido lugar una mesa redonda sobre gestión de talento femenino y experiencias empresariales a favor de la igualdad, que ha sido moderada por la diputada de Igualdad y Juventud con la participación de Pepi Martos, miembro de la Junta Directiva de la Federación Provincial de Mujeres Empresarias y Profesionales; Antonia García Luque, investigadora de la Universidad de Jaén; Lucía Morales Soto, fundadora de Cuatro Gatos Espacio Coworking; y María del Mar Roa, presidenta de Lidera Úbeda.